



## Creel reprueba "cobarde asesinato" de general coordinador de la Guardia Nacional en Zacatecas



El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, envió sus condolencias a familiares y amigos del general José Silvestre Urzúa, coordinador de la Guardia Nacional en Zacatecas, quien fue asesinado este jueves mientras participaba en un operativo.

"Lamento profundamente el asesinato del General José Silvestre Urzúa, durante un operativo en el municipio de Pinos. Espero que su familia y seres queridos encuentren pronta resignación", escribió el diputado panista en redes sociales.

"Repruebo su cobarde asesinato en el cumplimiento de su deber", agregó Creel Miranda.

El presidente de la Cámara de Diputados se encuentra en Madrid, España, para participar en la reunión Interparlamentaria México-España

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/santiago-creel-reprueba-cobarde-asesinato-de-general-coordinador-de-la-guardia-nacional-en-zacatecas>